INDEPENDIENTE

9

19/09/2025 OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

a presidenta Claudia Sheinbaum estuvo en modo defensivo a mitad de semana en su conferencia mañanera. Ante la cantidad de temas que se han acumulado en la agenda pública, la mandataria tuvo que salir a justificar algunas de sus decisiones e iniciativas.

Empecemos por lo de la iniciativa de reforma para la Ley de Amparo, de lo cual señaló que lo que se busca es contar con un sistema judicial más expedito, pues explicó que incluso después de una sentencia firme de la Corte, alguien podría seguir presentando amparos y alargar un caso hasta 20 años; además de que también buscó justificar su iniciativa de Reforma Electoral, acerca de la que señaló que pretende responder a la inquietud popular que muestra inconformidad por las diputaciones plurinominales: "hay partidos que solo ganaron un diputado y tienen 17", dijo en la mañanera.

Sobre el caso del exsecretario de Seguridad de Tabasco, expulsado de Paraguay el pasado miércoles, apuntó que es necesario "que se aclare todo, sin impunidad", y que no habrá impunidad "no importa si fue secretario de un gobernador de Morena, lo importante es que no haya impunidad".

También defendió al expresidente López Obrador, al decir que es un hombre íntegro, ante cuestionamientos de la prensa.

De igual manera, justificó una de sus frases en la pasada ceremonia del grito del 15 de septiembre cuando señaló que "las mujeres no somos de nadie", con relación a la manera en que habló de Josefa Ortiz, quitándole el De Domínguez para llamarla con su apellido materno.

También se lanzó en contra del expresidente Ernesto Zedillo, por sus declaraciones recientes y una entrevista que concedió, al señalar que, como en anteriores ocasiones, que no tiene autoridad moral para hablar de democracia: "¿Cómo puede hablar de democracia cuando rescató a los bancos con el Fobaproa?"

Finalmente, comentó que ni jefes de Estado, gobernadores ni miembros de su gabinete tienen que entregar sus discursos para revisión antes de participar en eventos oficiales.

Fue una conferencia en la que abundaron las justificaciones y defensa de varias de las acciones de su gobierno.

APUNTES ELECTORALES

Ricardo Monreal presentó una iniciativa para regular cobros en plataformas digitales, la cual recibió una aprobación de inmediato, tras dispensarse todos los trámites, luego de que en la presentación el coordinador de los diputados de Morena relató que estuvo en el Buró de Crédito por esta situación. Luego de asegurar que no tema a lo que pueda decir Hernán Bermúdez Requena, Adán Augusto López Hernández aseguró que "lo más importante es que se esclarezca la verdad".

Al parecer, por declaraciones de integrantes del PT y del PVEM en Zacatecas, las posibilidades de que Saúl Monreal se convierta en candidato a la gubernatura en la entidad se reducen significativamente, en tanto que Morena seguirá la política de evitar el nepotismo electoral, con lo que se espera que el monrealismo se acabe en el estado.

• Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras

